

Primera preemergencia ambiental en Santiago por alta contaminación

Santiago tuvo su primera preemergencia ambiental del año este domingo a las 7 de la mañana. La estación de Cerro Navia registró altos niveles de contaminación por material particulado fino, conocido como MP2,5. Este tipo de contaminante es peligroso porque entra directo a los pulmones. La medición superó el límite permitido, lo que activó las alertas. También se detectaron niveles elevados en Cerrillos, Pudahuel y Talagante. La autoridad prohibió el uso de estufas a leña y pellet en toda la región. Se detuvieron fuentes industriales no autorizadas, se suspendieron quemas agrícolas, se ordenó el lavado de calles y se activó restricción para autos sin sello verde y camiones. Pidieron evitar ejercicios al aire libre y cuidar a personas con problemas respiratorios.